

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La Asociación Colombiana para el Avance de la Ciencia – Avanciencia con sus más de 1000 asociados activos manifiesta su preocupación por la situación que está viviendo el país. Como miembros de la sociedad civil, impulsamos los procesos democráticos que permiten a los ciudadanos expresar, de manera pacífica, su opinión.

En ese sentido, Avanciencia rechaza el uso de las instalaciones de instituciones educativas por parte de las autoridades militares o de policía, como lo ocurrido ayer 4 de mayo en el Colegio Claretiano del barrio Bosa en la ciudad de Bogotá.

Avanciencia invita a que se respete la vida de todos y todas los participantes en las marchas. También solicita que se protejan los bienes públicos y privados e insta al diálogo abierto entre el gobierno, los representantes de la sociedad civil, los partidos políticos, los líderes sindicales para que, entre todos y todas, busquemos puntos de encuentro para salir de la crisis económica y social que atravesamos.

Como colombianos y colombianas hemos vivido demasiados años en la guerra y no podemos permitir que se vuelva a recurrir al exceso de la fuerza pública y al uso de las armas para controlar las manifestaciones pacíficas de los ciudadanos que quieren manifestar su inconformidad con la situación actual.

La ciencia aporta la capacidad de generar discusiones profundas con base en la argumentación lógica. En ese sentido, proponemos que un debate abierto, honesto y argumentativo sea el camino para zanjar el momento de crisis que vivimos.

Finalmente, nos solidarizamos con todas y todos los familiares de personas que, en esta situación de crisis, han perdido la vida o se han visto afectadas en su integridad.

Bogotá, 5 de mayo de 2021



(+57) 3164186677



info@avanciencia.org



<http://www.avanciencia.org/>



Cra 16 #31A-36 – Bogotá Colombia